

# 未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.8

R5年度

重点教育目標

「理想を求め励む人」

中学校全体スローガン

「生徒も教師も粘り強く」



令和5年10月6日 発行

## もう6カ月が経ちました

校長 久保田 豊

9月30日(土)、第37回F e s (文化の集い)は、多くの方々のご協力とご支援に支えられ、生徒の心に数々の感動と多くの思い出を刻んで盛大に幕を閉じることができました。限られた活動期間の中で、生徒一人一人が自分の役割を果たし、学級や活動メンバーで励まし合い、協力し合う姿を数多く見ることができました。

玄関ホールには各教科や芸術部の作品の数々。ステージ上では、生徒会役員による開閉会式。芸術部合唱部門の合唱や生活体験・英語暗唱の各学年代表生徒の発表。そして今年度は有志の発表がありました。また、学級全員による「合唱」は、このF e sのメインといってもいいでしょう。一つの合唱をつくるために、それぞれの学級でさまざまなドラマがあったのだらうと思います。その一人ひとりの歌声が、学級全員の大きな声量となり、各パートが一つにまとまり男女の美しいハーモニーへとなって体育館一杯に響き渡りました。どの学級も聴きごたえのある合唱となりました。

来校されたたくさんの保護者の皆様、朝早くから最後まで熱心にご覧ください誠にありがとうございました。また、玄関での受付業務のお願いに対しても、多くの方のご協力をいただきました。感謝申し上げます。来年は、地域の方々を含めたさらに多くの方々に、生徒たちの輝いた姿を見ていただけるようになることを願うばかりです。

さて、早いもので暦ではもう10月。本日、前期の終業式を迎えることができました。今日は、4月から走り続けてきた今年度の活動を、いったん立ち止まって振り返る日です。ここまで順調なのか、修正が必要なのか、各クラスでも振り返りが行われたと思います。その振り返り(反省)を4日後から始まる後期始業式の日から早速行動につつしてほしいと願っています。

今年の学校だよりNo.5には「反省だけなら猿でもできる」と原稿を寄せました。まさに今がそうです。前期の反省を後期の活動に活かさないで反省の意味がありません。この3日間しっかり休み、リセットして、後期を迎えてほしいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様・地域の皆様、向陽台中学校の教育活動に対し後期も変わらずのご支援とご協力をお願い申し上げます。



芸術部書道部門・美術部門の作品展示

## 千歳市内中学校音楽発表会

新型コロナウイルス感染症の影響により、3年連続で開催が中止されていましたが、10月5日(木)に北ガス文化ホールで4年ぶりに開催することができました。本校からは3年2組と芸術部合唱部門の生徒が参加し、ホールに歌声を響かせていました。



3年2組の発表



芸術部合唱部門の発表

右の二次元バーコードからホームページがご覧になれます。



## 第2回学校運営協議会 のご案内

- 日時 令和5年10月21日(土)  
[土曜授業・参観日]  
9:30~授業参観  
10:30~11:30 熟議
- 場所 向陽台中学校教室、  
校長室
- 傍聴 傍聴を希望する場合は、  
10月18日(水)までに  
学校(教頭:28-4286)  
にご連絡ください。
- 議題 ・学校経営の状況について  
・これまでの教育活動について  
・子どもたちの地域での  
様子、地域の願いにつ  
いて、他

# 向中フェスティバル（文化の集い）

今年度は来校人数や入場時間の制限もなく、多くの皆様にご観覧いただくことができました。生徒会企画、合唱、生活体験・英語暗唱発表会、芸術部合唱部門、どの発表も努力の成果が現れた素晴らしいものでした。ご来賓の皆様、保護者の皆様、ご来校くださりありがとうございました。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



3年1組



3年2組



生活体験・英語暗唱発表



芸術部発表

この他に、有志による発表がありました。  
※写真がなくして申し訳ありません。

## お知らせ

### 1. 日課変更について

別紙で保護者の皆様にご案内いたしますので、ご確認をお願いいたします。

#### ①10月13日(金)一斉教育研究会

2年1組で英語、3年2組で理科の授業研究会が実施されます。2年1組と3年2組の生徒は登校します（他クラスは家庭学習です）。

#### ②10月21日(土)土曜授業日

2時間授業です。授業参観と懇談が計画されています。生徒下校は10:45頃です。

#### ③10月23日(月)校内授業研究日

5時間目に1年2組で国語の公開研究授業を行います。1年2組の生徒以外は、給食後に下校します。

### 2. 通知表について

前期の学習と生活の様子が記載されています。ご家庭でお子様と一緒にご覧いただき、今後の目標設定に活かしていただければと思います。

### 3. 全国学力・学習状況調査の結果（個人票）返却

ご家庭で、お子様の学習状況を把握する資料として活用していただければと思います。今後、学校として調査結果の分析作業を行い、学習指導の改善に向けた計画を作成し、保護者の皆様にお伝えいたします。

## 離任のご挨拶

先日、別紙でお知らせしましたが、高橋さくら教諭が退職いたしました。離任のご挨拶をお伝えします。

この度、一身上の都合により、職場復帰を見送り学校から離れる選択をすることとなりました。短い期間でしたが、明るく元気な向陽中学校の皆さんと楽しく過ごすことができました。果たせないままになってしまった約束もあり、心残りではありますが、皆さんがこれから希望の進路に向かい、思い切り活躍できることを陰ながら応援しています。保護者の皆様にも大変お世話になりました。感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

高橋 さくら